

Pour comprendre :

Marie était une jeune fille juive qui connaissait bien la Torah, la Parole de Dieu. Elle écoutait. Elle savait que son peuple, le peuple juif, attendait que Dieu lui envoie un Sauveur, un Messie, un Roi pour le débarrasser de ses ennemis.

Elle habitait dans la ville de Nazareth, en Galilée, et était fiancée à un homme appelé Joseph, qui était un descendant du Roi David.

L'Annonciation - Evangile selon saint Luc 1, 26-38

Marie dit Oui à Dieu !

Dieu envoya l'ange Gabriel chez Marie. L'ange entra chez elle et lui dit : **« Réjouis-toi ! Le Seigneur t'a accordé une grande faveur, il est avec toi. »** Marie fut très troublée par ces mots ; elle se demandait ce que voulait dire cette salutation. L'ange lui dit alors : **« N'aie pas peur, Marie, car tu as la faveur de Dieu. Bientôt tu seras enceinte, puis tu mettras au monde un fils que tu nommeras Jésus, ce qui veut dire « Dieu sauve ». Il sera grand et on l'appellera le Fils du Dieu très-haut. Le Seigneur Dieu fera de lui un roi, comme le fut David son ancêtre, et il régnera pour toujours sur le peuple d'Israël, son règne n'aura pas de fin. »**

Marie dit à l'ange : « Comment cela sera-t-il possible, puisque je n'habite pas avec un mari ? »

L'ange lui répondit : **« Le Saint-Esprit viendra sur toi et la puissance du Dieu très-haut te couvrira comme d'une ombre. C'est pourquoi on appellera saint et Fils de Dieu l'enfant qui doit naître. Élisabeth ta cousine attend elle-même un fils, alors qu'elle était trop âgée pour avoir un bébé, et elle en est au sixième mois. Car rien n'est impossible à Dieu. »**

Alors Marie dit : « Je suis la servante du Seigneur ; que tout se passe pour moi comme tu l'as dit. » Et l'ange la quitta.

Je prépare ici mon rôle :